



EL DIRECTOR GENERAL DE SANIDAD

Sr. Don Pio del Rio Hortega.

Mi querido amigo:

Por compromiso adquirido hace tiempo por la Liga contra el Cáncer, se verificará, como Vd. sabe el año próximo, el Congreso Internacional del Cáncer en Madrid.

Aunque esta Dirección hace gestiones para la obtencion de un crédito, es necesario comenzar enseguida, aún antes de conseguido éste, la organización del mismo. Por ello le recomiendo proponga a la Liga la inmediata aprobacion de las disposiciones y créditos necesarios para los trabajos preliminares, que deben comenzar con la mayor urgencia.

Ya sabe que quedo suyo atento amigo,

q. l. e. l. m.

M. Pardo

19 de novbre de 1932